

25.10.2010 - 08:00 Uhr

Offrir son aide : un geste simple, de grands effets.

Zürich (ots) -

Un cadeau à offrir à vos proches et vous n'avez pas d'idée? Avec «Offrir son aide», l'Entraide Protestante Suisse (EPER) vous propose des cadeaux qui décoiffent! Par exemple une vingtaine de poules, un lopin de terre ou encore une meule de fromage géorgien appelé Karkhnuli. Au lieu de l'éternel parfum, de la bouteille de vin ou du foulard en soie, pourquoi ne pas essayer des cadeaux surprenants? Grâce à l'EPER, offrez des cadeaux originaux qui agissent pour une bonne cause.

Avec son action de Noël « Offrir son aide », l'EPER propose pour la troisième année consécutive des cadeaux qui ont du sens. Plus encore: chaque cadeau fait coup double. Vos proches reçoivent un magnifique certificat avec la description du cadeau. A l'autre bout du monde, ce cadeau aide des personnes démunies. Par exemple, un cochon d'élevage aide une famille de petits-paysans du Guatemala à sortir de la pauvreté, en plus de procurer un énorme plaisir à la personne qui reçoit le certificat!

Sur le site www.offrir-son-aide.ch, vous découvrirez 27 idées-cadeaux adaptées à tous les budgets, pour le plaisir de donner et d'offrir. Parmi celles-ci, des nouveautés alléchantes. Les cadeaux choisis par l'EPER constituent tous une aide à l'autonomie. Que ce soit une charrue, une ruche ou des briques, tous les cadeaux améliorent le quotidien des bénéficiaires et les aident à prendre leur vie en main.

Selon le choix de votre cadeau, votre argent sera attribué à un fonds bien déterminé. Les 6 fonds correspondent aux priorités de l'EPER: le développement des communautés rurales, la promotion de la paix, l'aide humanitaire, l'entraide des églises, l'intégration sociale et les droits sociaux en Suisse.

Les cadeaux peuvent être commandés par internet www.offrir-son-aide.ch, par téléphone au 021 613 44 56 (8h30-12h00 et 13h30-17h00) ou par catalogue (à disposition à notre secrétariat).

L'EPER (Entraide Protestante Suisse) apporte une aide humanitaire, combat les causes de la misère et permet aux plus pauvres d'accéder aux ressources vitales (eau, terre, nourriture et éducation). L'EPER lutte contre l'exploitation et aide les opprimés à s'organiser et à faire valoir leurs droits. L'objectif est de permettre à chacun de mener une vie autonome dans la dignité quelle que soit son appartenance religieuse ou ethnique. L'EPER collabore avec des organisations partenaires dans plus de 45 pays du monde. Elle vient en aide aux démunis dans leur pays, indépendamment de leur culture, de leur religion ou de leur confession. En Suisse, l'EPER défend les droits des réfugiés et joue un rôle actif dans des projets de conseil et d'intégration pour les migrants et les citoyens suisses issus de milieux sociaux défavorisés.

Compte pour les dons: CCP 10-1390-5

Contact:

Informations complémentaires :

Joëlle Herren Laufer, responsable médias : 021 613 44 59

Olivier Graz, responsable communication : 021 613 40 80

Numéro de permanence : 078 661 08 97

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000081/100612631> abgerufen werden.